
Protokoll Vorstandssitzung vom 08.11.2016

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia

Anwesend: Mohammed Khouni (MK), Aldo Tobler (AT), Aurel Ne� (AN), Bigna Härdi (BH), Dimitri
Eckert (DE), Luca Dahle (LD), Giovanni Cavolina (GC), Igor Susmelj (IS), Nepheli Papagiannakopoulou-
Zwicky-Zwicky (NPZZ), Julian Huwyler (JH)

Abwesend: Théophile Messin Roizard (TMR),

Gäste:

Protokollschreiber/in: JH

Beginn der Sitzung: 19:00 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 2

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 01.11.2016 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• MR: Am 30. November 2016 ist die MR Vollversammlung, MK erwartet, dass alle kommen. Er will eine
Sitzung zwischen FR-Sitzung welche die MR Sitzung vorbereitet. Unsere VS Sitzung ist genau ein Tag
vor der MR Sitzung. Es ist nichts grosses absehbares an der MR also bleibt es bei der regulären VS
Sitzung.

• Bierpreis: MK berichtet, dass wir dem VMP eine O�erte für die Biere stellen muss. MK meint der
Bierpreis muss fast der Verkaufspreis sein laut Vital Stocker, da es durch Pfand mehr Verluste gibt. LD
meint man solle bei allen den gleichen Preis machen. AT meint der Verlust sei bei 5 Rp. pro Flasche,
weshalb es fair sei dem VMP und VIS 1.05 .- zu verrechnen. MK möchte Vorstandsbeschluss. LD meint
er schaue die letzten vier Rechnungen an und schätzt somit den Preis pro Flasche.

• TUM Austausch: MK berichtet mit der TU München. MK wird abwesend sein, da Codingweekend ist.
Die Anmeldung schliesst diesen Sonntag.

• Rektorin-Gespräch: In den nächsten Wochen �ndet einmal eine Disskussion mit der Rektorin statt. Vor-
hergehend gibt es eine FR Sitzung. MK meint die Hopos sollen noch Einwände bringen, wenn sie noch
ein Thema zum besprechen haben. BH meint momentan sei sie am Mikrowellen Problem am ITET und
allgemein habe es zu wenig Mikrowellen. DE meint man müsse das Problem von dem Übertragungssaal
sei momentan nicht von hoher Priorität.

• ESTIEMs TIMES: Ein Typ vom OBIS hat uns angehauen Werbung zu machen für eine Competition.
NPZZ meint man solle den OBIS als Teil des AMIVs behandeln und ist somit für Werbung. MK meint
dann sei dies gutgeheissen.
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Quästor:

• Bargeld: MK meint die Postcard ist nicht zum Bargeld zu beziehen! NPZZ meint es sei nur Bargeld
bezogen worden, weil die Karte nicht dagewesen sei. Es sei nur eine Karte vorhanden gewesen weshalb
man diese teilen musste und es deshalb mit Bargeld gelöst wurde. AT meint er sei am Donnerstag, wo
dies passiert sei im Büro gewesen und deshalb sei es keine Begründung dass Bargeld abgehoben werde.
Er meint er sei innerhalb von 20 minuten im Büro wenn jemand die Karte brauche. Er meint auch eine
Karte liegt im Kulturi Korpus.

• Einnahmen SushiNight: AT meint er habe die Einnahmen noch nicht bekommen es sei noch bei TMR.

• Sponsoring SushiNight und Pokerturnier: AT meint er brauche noch Infos wer wieviel zahlen muss. NPZZ
meint für Sushi TMR und für Pokerturnier Beat Hörmann oder GC.

• Kreditkartenquittungen: AT meint es fehlen noch Quittungen vom ESW von den Snacks und Europcar.

• qBudget: AT zeigt die Abrechnung vom qTool und muss noch so quästi Zeugs machen (Kostenstellenab-
rechnung und so).

Information:

• Übergabe Amt: JH meint er wolle einen sanfte Übergabe des Amtes, weshalb er schon im nächsten
Semester versucht neue Leute anzuwerben.

• Facebook Video: JH berichtet über das geblockte Video von Facebook. Schluss ist, das weiter abgeklärt
wird, ob man die Copyrightrechte braucht usw.

• Vorstandsfotos: MK meint die Fotos seien bereit. Er fragt bis wann die Fotos gemacht werden können.
JH meint es werde noch diese Woche fertig.

IT:

• Schrott im Kulturraum: NPZZ macht IS darauf aufmerksam, dass er sein Zeugs wegräumen soll. IS meint
er mache dies gleich nach der Vorstandsitzung.

• GGL Drive: IS hat das Backup gemacht. NPZZ meint es habe Komplikationen gegeben.

• Mitteilungen: IS organisiert das Codingweekend und möchte CHOPFAB und RedBull anfragen und fragt
ob ER schon Kontakte haben. Dies ist nicht so. NPZZ wäre auch froh um Kontakt zu RedBull. Andere
Mitteilung: Er habe ein Mail bekommen wegen freischalten von Leuten für den Drive und meint die Hopo
Vorstände können selbst ordner freigeben.

Kultur:

• AMIVondue Einladungen: DE meint viele haben abgesagt unter anderem die gesamte Departementslei-
tung. BH meint bis jetzt habe sie 2 Zusagen und 2 Absagen. Alle Anwesenden kommen ausser IS vom
Vorstand.

HoPo ITET:

• CAB Zutritt: BH fragt wieso die AMIV Leute allgemein Zugang zum Gebäude haben. NPZZ man habe
dies schon diskutiert, unter anderem sei es wahrscheinlich wegen den StuzzPartys, dass da nicht alle
hinein können. Sie meint auch, für die eigenen Leute könne man es anfordern.

HoPo MAVT:

• nix

External Relations:
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• AWK: GC war gestern bei AWK und hatte ein gutes Gespräch. Die Absage beim AMIVBall sei nicht
speziell, sie wollen einfach andere Events Sponsoren. NPZZ fragt wegen der Zusammenarbeit mit OBIS
wegen Industrytalks. GC meint er habe nichts dagegen, er sei einfach noch ein bisschen verärgert, weil sie
an der Kontakt Firmen angeworben haben. Zudem sei AWK nicht so zufrieden mit dem blitz, GC meint
man solle ihn ins cc hinein nehmen bei Mails zwischen AWK und blitz.

• DJI: MK meint es sei cool DJI als Sponsor zu haben und es kam von DJI die Anfrage für Werbung für
die RoboCompetition. MK meint dann werden sich die ER Leute darum kümmern.

• Divers: AT meint man muss den Firmen kommunizieren wegen der MwST. Man soll exkl. MwSt machen.

• VideoEquipement: TMR meint der Videotyp vom Sushivideo habe angefragt wegen Equipment. AN meint
man könne von der ETH Material mieten.

• TMR berichtet von der Email wegen LIMES. Es geht allgemein darum, dass Kommissionen wissen, wie
sie Sponsoring korrekt machen. AN meint ob man es umkrämpeln will, wenn die Kommissionen zum Teil
krasses Sponsoring hat.

Infrastruktur:

• Kühlschrank: LD berichtet über den EESTEC, welcher den Kühlschrank kaputt gemacht hat. Er würde
den Kühlschrank nicht dem EESTEC in Rechnung stellen, weil es eh auf amiv abgerechnet wird. AT
meint EESTEC habe schon einmal den Reiskocher kaputt gemacht und man sollte schauen, dass dies nicht
wieder passiert weshalb man es nicht einfach �nanzieren soll. NPZZ ist fan von der Idee des Kompromisses,
dass der EESTEC einfach einen neuen organisieren muss. GC meint man solle den EESTEC ermahnen,
dass dieses nicht wieder passiert. Der EESTEC kommt nächsten Dienstag mit den Vorschlägen.

• LD berichtet noch über herumliegende Energydrinks. Wenn dies öfters der Fall ist, sperre er die Energy-
drinks weg.

3. Varia

• Vorstandsreiseziel: NPZZ fragt, ob jemand nachgeschaut hat. MK hat was gefunden: Eine Jugendherberge
in Como. NPZZ hat wegen Appartements geschaut, diese sind jedoch nicht gemeinsam, es ist aber nicht
sehr weit auseinander. 700 Franken für 11 Leute für 2 Nächte würde das ganze Kosten. IS meint wenn man
anruft und italienisch kann, kann man zum Teil 20 prozent runterhandeln. Es werden Angebote auf dem
Beamer angeschaut. Abstimmung ergibt wir gehen ins Apenzell! AN organisiert uns ein Jodeltraining auf
dem Berg.

Ende der Sitzung: 20:40
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